

WARTA

Ketua DPRD Sumbar, Supardi, Senandungkan Lagu 'Paik di Pangka Manih Diujuangnyo'

Justisia - WARTA.CO.ID

Apr 22, 2021 - 16:46



Padang -- Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Provinsi Sumatera Barat, Supardi menyenandungkan lagu minang "Paik Dipangka Manih Diujuangnyo"

yang merupakan gambaran masa lalunya yang penuh kegetiran.

Ketua Umum Dewan Pimpinan Daerah Persatuan Artis Penyanyi Pencipta Lagu dan Pemusik Republik Indonesia (PAPPRI), Provinsi Sumbar Husin Daruhan, SH. Msi Dt Mangkuto menciptakan lagu itu dua (2) bulan lalu, yang dilatarbelakangi fenomena antitesis politikus kekinian, yang kebanyakan terjun ke dunia politik dengan modal uang banyak, lalu baru membangun branding dirinya. Supardi berakar dari bawah. Membangun langkah politiknya dari titik nol, dengan modal selembat ijazah Sekolah Teknik Menengah (STM) Payakumbuh.

"Saya mengapresiasi karya ciptaan Husin Daruhan Dt Mangkuto yang telah menciptakan lagu "Paik Dipangka Manih Diujung" yang merupakan representasi dari perjuangan hidup saya," kata Ketua DPRD Provinsi Sumbar Supardi yang sempat terdampar di kehidupan yang agak jauh dari agama menjawab media ini saat dalam perjalanannya dari Bandung menuju Jakarta, Kamis (22/4/2021).

Lirik lagu "Paik Dipangka Manih Diujungnyo' Hari lah dirambang patang, Duduak basimpuah mamauang surang, Takana maso kisah nan lamo, Di Pakanbaru mulanyo curito, Galeh bajojo di kaki limo, Mahelo nasib marajuik aso, Hujan jo Paneh nan denai hadang, Manuai hiduik nan jo paruntungan, Denai nan malang cando tabuang, Anta pabilo mancubo sanang, Badoa denai tiok sumbayang, Aroknyo galok baganti tarang, Urang mamandang subalah mato, Bakain buruak indak baguno, Takadiah untuang dek nan kuaso, Paik dipangka manih diujungnyo, Nan galok manjadi tarang, Kini banyak urang manjalang, Bakeh Tuhan denai puhunkan, Sombong dihati tolong jauahkan.

Saat ini lagu "Paik Dipangka Manih Diujung" sudah dirilis pada channel youtube, sehari sebelum Supardi melakukan kunjungan kerja ke Jawa Barat, Rabu (21/4).

Dalam kesempatan wawancara lewat handphonenya, Supardi mengungkapkan bawah menyanyikan lagu ciptaan Husin Daruhan Dt Mangkuto itu dirinya melantunkan dengan rasa santai dan saat mencapai nada tinggi, dirinya tidak memaksakan terlalu keras.

"Saya menikmati lagu "Paik Dipangka Manih Diujungnyo". Semoga lagu itu menjadi inspirasi bagi kalangan anak muda Minang, baik di ranah maupun di rantau,'ucap Supardi, anggota DPRD Payakumbuh tahun 2009 yang naik kelas menjadi anggota DPRD Sumbar itu.

Memang, menurut Ketua DPD PAPPRI Provinsi Sumbar Husin Daruhan, sejumlah pejabat publik telah dibuatkan lagunya. Diantara yang bisa langsung menyenandungkannya adalah Supardi.

"Disini kami atas nama keluarga besar DPD PAPPRI Sumbar salut dan bangga dengan Bapak Supardi, yang juga pembina kami," ucap Husin Daruhan secara terpisah. (Agusmardi)